



Als „Mittelstandshero“ wurde Werner Groß (Zweiter von links) ausgezeichnet. Dazu gratulierten auch Johannes Linhart (links) vom Senat der Wirtschaft, Veronika Schweiger, Geschäftsführerin von TPA Austria und Wolfgang Lusak von „Lobby der Mitte“. Foto: Franz Johann Morgenbesser

## Werner Groß ist ein „Hero“

**Ehrung** | Der Garser Wirtschaftsfachmann wurde für sein Geschick als moderner Unternehmer im ländlichen Bereich ausgezeichnet.

**GARS, WIEN** | Eine besondere Auszeichnung wurde vor wenigen Tagen Werner Groß zuteil: Er ist österreichweit einer von vier „Mittelstands-Heroes“, gekürt vom Senat der Wirtschaft und der „Lobby der Mitte“, die sich besonders für den Mittelstand als wichtigem Wirtschafts- und Stabilitätsfaktor einsetzen.

Bei der Gala im Ballsaal des Grand Hotels in Wien erhielt Groß die „Helden“-Urkunde von Hans Harrer, dem Vorstandsvorsitzenden des Senats der Wirtschaft, und Wolfgang Lusak, Vorsitzender der „Lobby der Mitte“, als Geschäftsführer der BzG Steuerberatung GmbH und Gründer des „workspace

4.0“ in Gars, der „mit seinem unternehmerischen Geschick im ländlichen Bereich attraktive Arbeitsplätze schafft und moderne Arbeitsumgebungen entwickelt“, wie es im Jury-Entscheid heißt. Geehrt wurde bei dieser Gala unter anderem auch Stefan Pierer, der Chef von KTM, für sein Lebenswerk.